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Compte rendu d’activité du  

Conseil Municipal des Enfants de Malzéville  

2021-2022 
 
Cette année encore, le CME a été perturbé en début de mandat par les absences des enfants 

et les fermetures de classes en raison de l’épidémie de covid. 

Depuis 2020 les enfants sont mobilisés de façon aléatoire et de fait ils se sentent moins investis. 

Les réunions n’ont repris qu’à partir du mois de février. 

 

Les enfants du CME : 
 

MEYRAN Adèle 

EIGELTHINGER Lisa 

HANZO Sullivan 

SKUTEK Samuel 

AISSAOUI Miya 

BATTISTIN Helena 

MARCHAL Camille 

IBN Moussa/SZEJMAN Aurèlie Kenza 

MESSALTI Jalil 

ALBERT Léo 

MEYRAN Adéle 

RAMI Tayya 

  

 

 

Les élus municipaux référents du CME : 

 

Bertrand KLING  

Maire de la commune  

 

 

 

Gaëlle RIBI-CUNISSE 

Adjointe au maire  

Déléguée à l’éducation et à la jeunesse 

 

 

Jean Marc RENARD 

Délégué à l’engagement des jeunes  

 

 

 

Tous les trois suivent avec attention le déroulement du CME et participent aux séances plénières. 

 

   

La technicienne référente :  

 

Athéna PANTZOS est l’animatrice municipale en charge du CME, elle accompagne les 

commissions et organise les élections puis les activités du conseil 
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

Après la campagne électorale, les élections se sont déroulées le 12 novembre 2021 

 

 
 

Les nouveaux élus en 2021 - 2022 

 

 
 

Pour la solidarité et vivre ensemble : 

o Création d’un concours d’affiches sur le « stationnement gênant autour des 

écoles » 

o Chasse aux œufs 

 

Les représentations officielles : 

o Commémoration de l'Armistice du 11 novembre 1918 

o Commémoration de la Victoire du 8 mai 1945 

o Anniversaire de la Libération de Malzéville le 16 septembre 1944 

o Vœux du maire à Pixerécourt 

 

Manifestations locales : 

o Présentation des affiches sur le stationnement gênant sur le marché 

o A venir : séminaire des CME de la Métropole : «  ici commence la vie » 
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

En détail : 
 

Première commission de rentrée : jeudi 25 novembre de 17h00 à 18h15 (à la mairie) :  

o Présentation des nouveaux élu-e-s du conseil municipal d’enfants 

o Débat et choix des projets par le conseil municipal d’enfants pour le mandat 2021-

2022 

o Préparation de la séance plénière d’installation du nouveau CME du 26 novembre 

 

Vendredi 26 novembre de 17h00 à 18h30 à la Douëra (2ème étage) :  

o Séance plénière d’installation du nouveau CME en présence de Monsieur le maire et 

de son adjointe à l’éducation et à la jeunesse  

Ordre du jour : 

 Bilan de l’année 2020 - 2021  

 Présentation du nouveau CME 

 Projets pour l’année 2021-2022 

 Remise des écharpes de conseillers aux nouvelles et nouveaux élu-es 

 Photo de groupe du nouveau CME  

 

En amont de cette séance, un temps de préparation a eu lieu avec les jeunes élus, pour trier et 

vérifier la faisabilité des projets (coût, temps, …). 

 

Ce temps était dédié à la présentation des élu-e-s et des projets qu’ils souhaitaient développer 

durant l’année. 
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

Commémoration du 11 novembre 2021 : 

 

 

 
 

 

 

Vœux de monsieur le Maire :  

 
Cette année, ne pouvant se retrouver dans un espaceb fermé, une vidéo a été enregistrée par les 

enfants du CME à la ferme de Pixerécourt. 

Ils ont réalisé le texte lors d’une seule commission mais ils étaient prêts. 

 

Pour voir la vidéo : https://www.facebook.com/watch/?v=533638804360670 

 

 
 

 

 

https://www.facebook.com/watch/?v=533638804360670


CME |Compte rendu |A. Pantzos  5/8 

 

  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 
 

 

 

 
 

 

Commémoration du 8 mai : 

 
Comme chaque année, les jeunes élus du CME sont fiers de participer à la cérémonie de 

commémoration de la fin de la 2ème Guerre Mondiale.  

Cette année, Samuel, Miya, Léo, Jalil, Hendrick, Sullivan, Héléna, Lisa et Adèle ont souhaité s’exprimer 

à partir d’images de la guerre et de la Libération venant des archives municipales de Nancy. 

Ils ont aussi souhaité croiser leur réflexion avec la dramatique actualité européenne du moment. 

 

 

Voici un extrait du discours : 

« Aujourd’hui, nous sommes là pour rendre hommage 

aux soldats qui ont participé à la Seconde Guerre 

mondiale et qui ont laissé leur vie pour nous sauver, pour 

défendre la France, l’Humanité et pour la liberté de tous 

les Hommes. 

Nous ne voulons pas subir la guerre. 

Nous sommes apeurés par la guerre en Ukraine et nous 

avons très peur que cette guerre devienne mondiale. 

Nous n’arrivons pas à y croire !!!! 

Nous les enfants, nous ne comprenons pas pourquoi il y a 

ces guerres de territoires, de politique. 

Alors en 2022, nous voulons continuer à vivre libre, égaux 

et en fraternité »  
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

 

 

Commémoration de la Libération de Malzéville : 

 
Présences des enfants pour l’anniversaire de la Libération de la Malzéville le 16 septembre 2021. 

 

 

Samedi 23 avril 2022 : Chasse aux œufs dans le parc de la Douêra pour les enfants 

de 3 à 6 ans. 

 
Cette année, l’organisation de la « chasse » se fait avec les jeunes et les seniors. 

Cela a permis de répondre à un projet de campagne de certains enfants, qui demandaient à 

rencontrer des seniors et développer un projet avec eux. 

Chaque atelier a été conjointement tenu par un jeune et un senior. 

Présentation d’un spectacle de cirque et de jonglerie muet par Gadjo. 

Buvette à diabolo ou chocolat chaud selon le temps. 

Les enfants devaient présenter un permis de chasser (dessin de lapin) et une boite d’œufs. 

Présence de 4 poules et un mouton dans leur enclos par le lycée de PIX 

 

Ce temps a remporté un grand succès auprès des enfants mais également auprès des seniors et 

adultes présents. 

La Ville a souhaité offrir aux enfants de bons chocolats : cette année ils ont été commandés à la 

chocolaterie de St Nicolas de Port (les boulangers-chocolatiers de la commune ont été 

consultés mais pas retenus, faute d’une offre concurrentielle). 
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

 Concours d’affiches sur le stationnement gênant autours des écoles : 
 

Les élus du CME ont constaté que les voitures se garaient très mal devant les écoles. Ils trouvent cela 

est dangereux car les piétons sont obligés de passer sur la route. 

Ce projet a été lancé lors du mandant 2020/2021 et s’est prolongé en 2022. 

Le concours a été lancé lors d’une réunion le 18 mai et a été présenté par les élus dans les 

différentes classes de leur école la semaine suivante.  

Ils ont sélectionné en septembre 2021 la meilleure affiche de chaque école. 

Au vu des jolies affiches, 5 ont été retenues. 

 

Tous les dessins ont étés compilés dans un « petit livret » remis aux écoles primaires de la ville. 

  

Lors du marché alimentaire le 26 janvier 2022, les enfants ont exposé les dessins imprimés sur 

plaques en expliquant aux passants les risques encourus et les amendes pouvant être données. 

Elles ont été ensuite posées devant toutes les écoles par les services techniques de la ville. 
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  LE CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  

 

Préparation du séminaire des CME de la Métropole du Grand Nancy :  
 

Le thème du séminaire du 15 octobre 2022 est la biodiversité. 

Pour nous éclairer sur cette thématique, Mme HARQUET du collectif « sauvons nos sols » (Save our 

soils) est venue nous expliquer les besoins de notre Terre. 

Après ce temps, les enfants ont décidé de faire une exposition sur « la terre et les abeilles » 

 

Cette exposition s’intitule « Ici commence la vie ». 

 

Plusieurs temps sont proposés pour créer cette exposition : 

- le mardi 13 septembre 

- le mercredi 14 septembre avec l’intervention d’un apiculteur 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


